

# Einladung zur Ausstellungseröffnung 14. August 2019 um 19.00

Visionen für die Zukunft

# Japanisches Palais

Ergebnisse des Frühjahrsworkshops 2019 der Academy  
for Architectural Culture

aac-Workshop  
13.03. – 05.04.2019

Der Frühjahrsworkshop 2019 der aac Academy for Architectural Culture in Hamburg richtete sich an Architekturstudierende aus aller Welt und widmete sich der Erarbeitung unterschiedlicher Zukunftsentwürfe für das „Japanische Palais“ in Dresden.

Welche Potentiale das bedeutende historische Gebäude für architektonische Visionen bietet zeigen die Arbeiten, die im Rahmen des aac Workshops entstanden. Die Studierenden hatten die Aufgabe, eine Entwurfslösung für ein Zukunftsprojekt mit hoher öffentlicher Aufenthaltsqualität und starkem Kulturwert zu visionieren.

In interkulturell zusammengesetzten Gruppen haben Stipendiaten an der aac in Hamburg Entwürfe konzipiert und ausgearbeitet. Neben Tutorials und Interimspräsentationen wurde der Workshop von einem öffentlichem Vortragsprogramm namhafter internationaler Architekten begleitet. Eine gemeinsame Exkursion nach Dresden war ebenfalls Teil des Workshopprogramms.

The Spring Workshop 2019 of the aac Academy for Architectural Culture in Hamburg was aimed at architecture students from all over the world and dedicated to the development of various future designs for the "Japanisches Palais" in Dresden.

The potential of this important historical building for architectural visions is shown by the works created during the aac workshop. The students had the task of visionising a design solution for a future project with a high quality of public living and a strong cultural value.

In cross-cultural groups, fellows have designed and worked out designs at the aac in Hamburg. In addition to tutorials and interim presentations, the workshop was accompanied by a public lecture program by well-known international architects. A joint excursion to Dresden was also part of the workshop program.